
Subject: Warum kein Supermedikament gegen AGA?
Posted by kkoo on Thu, 10 Nov 2005 10:53:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wollte hier mal was loswerden, was mir im Kopf rumging: Wenn von ca. 3 Milliarden Männern
weltweit ca. 1 Milliarde in den westlichen Länden lebt, und davon ca. 500 Millionen in ihrem
Leben von AGA betroffen sind, und davon ca. (mal angenommen) 50 Millionen sich denken
„ach ich würd schon 100 Euro pro Jahr ausgeben für ein wirklich sicheres Medikament“
– dann macht das einen Markt von 5 Milliarden Euro pro Jahr. Da frag ich mich, ob die
Pharmaindustrie nicht eifrig forschen müsste bei dieser Marktgröße? Oder forschen alle
insgeheim? Oder ist das schwierig mit einem Medikament? Aber man kennt doch die
Mechanismen mittlerweile ganz gut, und könnte doch 1 oder 2 Milliarde für die Entwicklung
investieren? Das hätte man enorm schnell wieder rein. 
Wenn das Medikament da wäre, wäre es wahrscheinlich regelmäßig bis zum Lebensende
einzunehmen: also ist dieser Markt langfristig sicher. 
Und: Körperkult und Anti-Aging-Welle ebben nicht ab, die NEM-Hersteller boomen,
Männerkosmetik ist voll angesagt, also wird AGA in Zukunft viel mehr von den 500 Millionen
Betroffenen im Westen stören! Man kann das Interesse mit ein paar Werbekampagnen für 50
Millionen Euro kräftig anschieben. 
Und: Der Rest der Welt wird außerdem dem Westen immer ähnlicher – dann würde in
Zukunft ein AGA-Medikament auch dort verkauft werden. 
Und: die genetische Disposition zu AGA breitet sich überall aus; die Naturvölker gibt es bald
nicht mehr! Ggf. kämmen noch zig Millionen Frauen dazu, die auch AGA haben. 

Also wer da ein gutes Mittel herstellt, der verdient sich dumm und dämlich! 

Könnte man noch einwenden, Finasterid schöpft schon viel ab. Aber es ist angeblich nicht so
erfolgreich, wie viele dachten. Das kann doch nur daran liegen, dass Finasterid einfach nicht so
gut ist, wie MSD behauptet? Oder macht MSD nur ganz schlechtes Marketing?

Ich weiß, das hilft uns jetzt wenig, so zu spekulieren, aber wo ist hier der Haken?   

Subject: Re: Warum kein Supermedikament gegen AGA?
Posted by tvtotalfan on Thu, 10 Nov 2005 13:39:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi kkoo,

Vielen Dank für den Tipp, ich will jetzt mal versuchen da was zu erfinden und schnell reich
werden ;o)

Nee, nur Spaß, aber so denken erstmal sehr sehr viele Menschen bevors an Innovationen geht.

"Wer ernten will der muß immer auch säen - sonst gehts irgendwann den Bach runter", das
sagt mein Professor fast in jeder Vorlesung und mir fällt dazu z.B. Alpecin ein, die ernten zwar
noch kräftig, fallen aber auch demnächst auf die Schnauze und mit viel Spott hinterher gerufen
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(hoffe ich mal). 
Natürlich macht jede Firma dick Werbung, Werbung boomt bei uns, demnächst soll ja auch
während einem Spielfilm Werbung oben oder unten am Bildschirm eingeblendet werden. 
Bei MSD mit Fin liegts sicherlich nicht an der Werbung, die würden auch gerne ein "noch
besseres" Produkt auf den Markt bringen, schaffens aber einfach "noch" nicht. Werbung brauchen
die außerdem kaum, denn jeder der was gegen AGA tun will stößt unwillkürlich auf die. 

Wo das Problem liegt ? 
Die Menschen sind eben doch nicht so intelligent wie sie tun und sich meistens fühlen, das ist
uns aber meist überhaupt nicht bewusst. Wir fliegen zwar ständig auf den Mond aber trotzdem
fällt regelmäßig so ein Teil runter- mit vielen Milliarden Verlust jedes mal !

In Brasilien kauft kaum noch einer ein Benzinauto weils dort schon längst die Hybridmotoren
gibt, aber wir haben ja Mercedes ! Bei uns kommt das dann so in 10 Jahren wenns die
Herrschaften da oben auf die Reihe bekommen.

In Micronesien sind einige Völker seit Jahrhunderten davon "überzeugt", dass wenn man
regelmäßig Katze isst man keine Malaria bekommt

Computerhersteller halten neue PC-Entwicklungen Jahre lang zurück weil man erstmal die
Alten (aktuellen) Sachen vermarkten muss.

Für viele ist Verona Feldbusch eine intelligente Frau (und man solls nicht glauben, einige
denken das sogar von B.Spears)

Ich bin mir sicher dass die Menschheit in der Gemeinschaft betrachtet ziemlich dumm ist und sich
selbst Schranken setzt die in vielen guten Sachen einem dann selbst den Weg verbarrikadiert und
es dann Jahrzehnte dauert bis mal einer (der die Erlaubnis dazu hat) was dran schraubt. Schau
doch nur mal unsere Regierung im Moment an - benehmen sich wie im Kindergarten und keiner
gibt denen mal ne Watsche so wie es viele verdienen würden.

Die Pharmaindustrie ist mit Sicherheit voll dran was gegen AGA zu entwickeln, genauso wie mit
Krebs und Aids, das wäre vom Sozialen "und" monetären Aspekt ja wirklich gewaltig.

Ich war mal ne Zeitlang in einem Entwicklungsland und wollte dort eine Frucht mit nach
Deutschland bringen die den einheimischen Inselbewohnern (weit weg vom Schuss) gegen
Diabetes hilft (laut einigen Aussagen und Erlebnisberichten zu 100%) und die in Deutschland in
ein Labor bringen lassen, ich hatte dort kein Telefon u. kein Internet, also hab ich mir die geilsten
Szenarien ausgedacht wie ich das Zeugs in Deutschland untersuchen lasse, ein Patent dafür
erwerbe und dann "ganz schnell" reich werde. Schnell wurde mir da aber klar dass das für mich
absolut unmöglich ist. Es fängt ja schon an beim Zoll..., dann benötigst Du nicht 1 Anwalt
sondern eine ganze Hand voll, dann noch jede Menge Kapital und eine gehörige Portion Zeit.
Bevor ein Medikament heutzutage auf den Markt kommt müssen doch so viele Tests gemacht
werden dass Jahre oder sogar Jahrzehnte vergehen ! 

Außerdem sind die bisherigen Haarmittel ja durch Zufall entstanden. Von Minox weiß man bis
heute nicht warum genau das überhaupt funktioniert, bei Fin ist es nicht viel anders, es war nur
eine Nebenwirkung bei Prostatakrebspatienten und danach kam man erst drauf dass es DHT
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hemmt !

Es ist einfach zu kompliziert in der heutigen Zeit und selbst wenn einer tatsächlich zufällig
draufkommt ist noch lange nicht gesagt ob das dann auch öffentlich wird. Aber die Chance ist da
und wenn man die Entwicklung seit dem 2.Weltkrieg bei uns in Deutschland anschaut kann man
da doch ziemlich positiv (in Sachen Entwicklung) in die Zukunft sehen. He, vor 60 Jahren hatte
kaum einer ne Glotze in der Bude, vor 10 Jahren kaum einer Internet ! 

Der Körper mit seinen Abläufen ist in vielen Dingen noch viel zu kompliziert. Man weiß doch
nun lediglich dass DHT ein Auslöser für HA ist, aber wie kriegt mans weg auf natürliche
Weise ? Tja, leider stehen da Millionen Jahre Evolution dazwischen und die hams in sich Aldä !

...ich weiß ich hab Dir damit nicht weitergeholfen, aber siehs doch mal so:

Nicht die Tatsachen, sondern die Einstellung zu den Tatsachen ist für Deine Stimmung
entscheidend! 

cool oder ?

Schönen Gruß

Subject: cooler post (oT)
Posted by glockenspiel on Thu, 10 Nov 2005 13:46:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

.

Subject: da schliesse ich mich an....(o.T.)
Posted by pilos on Thu, 10 Nov 2005 15:14:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

.
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